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166cm 54kg A 型166cm 54kg A 型 ２００９年５月に大村で初出走。
デビューして１１ヶ月後の４月に

初１着を飾る。

１０４期の主な同期は松田 大志郎・岡村 慶太
浜田 亜理沙・中田 竜太など
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長崎支部

Boat R
acer

生まれ変わっても
レーサーに
なりたい

ファンの方が居てこそ、自分たちが活かされていると思っています。
舟券に絡めるよう道中もねちっこいレースで舟券を握りしめている
ファンの方がドキドキ感を味わえるように１走１走全力で走ります。
ぜひ本場に足を運んで楽しんで下さい。
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仲が良い感じはしますよね。そして支部長は最高です！( 笑 )
他支部の県内戦に入った時に地元戦と雰囲気も違うなとおもったし、
やっぱり地元が一番好きだなと思いました。

長崎支部について

川上さんはレーサーとしても、人間としても本当に尊敬しかないです。
デビューしたての頃は、さぼり癖や嘘をついてしまって、結構ひっちゃ
かめっちゃかやっていた時期もあったけど、それでも見捨てずに叱っ
てくれました。それがあったから今の自分があると思います。時間が
合った時にはご飯を食べに行ったり、釣りを一緒にしに行ったりして、
プライベートでも良くしてもらっています。

師匠について（川上昇平選手）
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初優勝、そしてA1昇格です。

現状ではまだ全部が足りていないし、特にスタート力とメンタルですね。
全体的な底上げをしていきたい。兄弟子の中村（辰也）さんは直近でも気になる
存在です。中村さんがA1昇格を決めて、自分も負けてられないと思いました。
また、身近で桑原悠さんが SG で活躍しているのを見ると、自分も頑張ろうって気
持ちにさせてくれます。
いい刺激になるし、負けたくないですね。負けず嫌いだから（笑 )
初優勝、A1になった先はデビューする前、選手になる時に

思った大きい夢・・・「賞金王」になりたい！
その目標がある限りずっと前に進んでいける気がします。
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選手になったきっかけはボート好きだったおじいちゃんですね。小さい頃から両親が共
働きで、家から歩いて３０秒くらいの所に祖父母の家があって、よくご飯を食べに行っ
ていました。おじいちゃんはよく、近所のバス停に吊り下げてある出走表を持ち帰って
電話で結果を聞きながら、赤ペンで書きこんでいたのが凄く印象に残っていて、
幼いながらに何をしているのだろうと気になってはいました。
進路を決める高校３年生の時はツアーコンダクターになって海外で働きたいなと思って
いたのですが、新聞の広告欄に選手募集の記事を見つけたおじいちゃんが、「身長とか、
応募資格が全部お前にに当てはまっとるっちゃないや？受けてみたらどうや？」と言わ
れ、試しに受けてみようかと思ったのがきっかけでしたね。１回だけしか受けるつもり
がなくて、落ちたら、大学受験しますと担任の先生にも伝えていたのですが、１回目で
受かって、ボート選手の道にすすむ事になりました。

1ボートレーサーを目指したきっかけ

2訓練所での思い出

4
やまとチャンプというのはかなりプレッシャーを感じていたし正直重かったです。
本来なら、B2スタートですが、やまとチャンプはB1の斡旋でそれは嬉しかっ
たけれど、デビュー期にF2をしてしまって、あんまり意味がなかったです。
でも、選手になって良かったなと改めて思いますし、普通の仕事では味わえな
いような緊張感とこんなにドキドキする仕事は他にはないと思うので、生まれ
変わってもまた選手になりたいと思います。

デビューしてこれまで

6
宿舎ではDVD鑑賞しています。海外ドラマが大好き
で、最近はウオーキングデッドやクリミナルマインドを
見ています。
一番のお気に入りはプリズンブレイクです！
あれは最高傑作でおすすめです★
ナイターレースの方が生活に合っていて、いつも寝る
のが遅くなっちゃいますね。早起きは苦手です（汗）。

選手宿舎では
何をして過ごしていますか

体力作りの為にジムに行ったりしていますが、最近は小学２年生になる息子がサッカーをしているので、
一緒にサッカーをして遊んだりしますね。
基本的にお休みは家族と一緒に過ごす事を大事にしています。後はバイクも趣味で近場を走っています。

7休みの過ごし方

8
嫌いな食べ物はなくて、なんでも食べます！
好きな食べ物はお肉ですね♪特にハラミ！ずっと食べていられます (笑 )
基本的に太りにくい体質なので、食事制限とかは特にしていないです。
自分はお酒も飲まないですし、飲むとテンションが下がってしまうタイプです。
でも、飲み会の場の雰囲気は好きで、飲まなくても楽しめます♬

好きな食べ物・苦手な食べ物

9どんな性格

10
携帯ゲームにハマっていますね。結構いろんなゲームをし
ていますよ。
最近は下條さんが去年 SASUKE に出ているのを見て、
自分も出てみたいと思いました。
下條さんが SASUKE のトレーニング場みたいなのを作
ると聞いたので、便乗しようと密かに思っています ( 笑 )。
一緒に出たいですね♪

趣味

11
家族の存在は自分の中では大きくて、一番の支えになっています。子供は小学２年生の男の子と年長さんの女の子
がいます。奥さんとは友達の紹介で知り合って、今まで出逢った事ないタイプの人だったのでそこに惹かれましたね。
デビューして３年目くらいに結婚しました。しっかりしていて、自分が仕事で居ない時でも安心して家を任せられます。
モチロン尻に敷かれていますよ ( 笑 )。 家族のおかげでレーサーとしてのモチベーションも上がるし、稼ぎたいとい
う気持ちもありますけど、一番は活躍する姿を見せたいですね。

家族について

そしてサッパリとした性格で、プライベートで嫌な事があっても引きずらないタイプですけど、
レースで失敗するとすごく引きずります・・。メンタル弱いんですよ。
レースリプレイみてよく「あーこの時こうすれば良かったな」と反省しています。

自分に甘い・・他人にも甘い・・・です。自分に甘い・・他人にも甘い・・・です。3
同期で仲が良いのは杉山勝匡ですね。同期みんな仲はいいですけど、
みんな忙しくて、プライベートで遊ぶ事はなかなかないです。
年に１回定期訓練があるので、その時に同期みんなで集まって
ご飯を一緒に食べることが楽しみです。

同期について

持ち味はねちっこさです。遼 (村上 )みたいなパンチ力はない
ですけど、道中のねちっこさは負けないです。諦めずに追い上
げていくのが好きだし、最後の最後までレースを盛り上げたい
気持ちで走っています。好きなコースはインですけど、３コース
から捲り差すのも好きです。未だにレースは毎回緊張しますよ。
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持ち味はねちっこさです。遼 (村上 )みたいなパンチ力はない

レーススタイル

スポーツが好きで小学生の時は６年間サッカーをしていたし、中学は野球、高校はバレー
ボールをしていました。一番長い習い事は小学生から中学まで空手を習っていて、初段
を持っています。そのおかげで体力面では問題はなかったですね。ただ、半年間は精神
的にきつかったです。その原因は自分にあって、さぼり癖とか要領が悪いのもあったし、
ちゃんとやってはいるんですけど、やっていないところが目に入るみたいで ( 汗 )。教官
にずっと目を付けられて気が抜けなかったです。でも、レースが始まって、リーグ戦で優
勝したら、教官の目が逸れたので良かったです ( 笑 )


